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BAJO ESTÁNDAR 

MIPG 
Aprobado por: 

1 Directora Gestión Corporativa SISTEM INTh, DOOEGESTIÓ 

4.Varios/Otros

Se aprueba del orden del día y se inicia el comité técnico de la siguiente manera: 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

1. Verificación de cuórum del comité técnico.

Miembros del comité técnico: 

SDDE: Diana Carolina González Dumar - Profesional Subdireccion de Innovación productividad - DCRB 

ATENEA: Alejandro Venegas Mendoza -Gerente de CTel. 

UNIVERSIDAD DISTRITAL: Henry Montaña 

Luis Fernando Clavija Sanchez - Supervisor del convenio 

Dado que se encontraban presentes  los Miembros del Comité técnico se constató la existencia del 

100% de quórum para que el Comité técnico pudiera deliberar y decidir. 

2. Fase 2: Avances del proceso de contacto y diagnostico para las empresas.

El supervisor, Luis Fernando Clavija, ha solicitado al profesor Henry Montaña que comparta los avances del 

proyecto a lo largo del mes de noviembre. En respuesta, el profesor Henry Montaña informa que las reuniones 

y visitas a las empresas han comenzado, siendo ahora más personalizadas. Cada empresa ha sido 

contactada con su personal técnico designado por la dirección del proyecto, en función de las especialidades 

de cada empresa. Además, se ha avanzado significativamente en la elaboración de los planes de innovación, 

los cuales se encuentran actualmente en un 99% de completitud, con algunos ajustes pendientes. El profesor 

Henry destaca que algunas empresas han ofrecido sugerencias valiosas. Con el objetivo de mantener 

informado al SDDE, se tiene programado enviar los planes de innovación el próximo 1 diciembre para su 

revision. 

Asimismo, es relevante destacar que tanto el plan de trabajo, la asignación de equipos, la programación de 

visitas como el informe de soporte final ya han sido concluidos. En virtud de ello, nos dirigiremos al panel de 

expertos, instancia donde se elaborarán las propuestas logísticas necesarias para llevar a cabo este proceso 

y proceder a la selección de las 18 Pymes. 
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